

Proyecto Semillero busca fortalecer escuelas deportivas comunitarias

INICIATIVA. Durante los próximos tres meses, la fundación trabajará directamente con la Escuela de Fútbol San Pedro.

Con una jornada cargada de energía y participación en la localidad rural de Hacienda San Pedro (Copiapó), la Fundación Sembrando Felicidad dio inicio al Proyecto Semillero, una propuesta sociodeportiva inédita en la Región de Atacama, orientada a fortalecer escuelas deportivas comunitarias de distintas disciplinas – como fútbol, básquetbol y vóleybol – a través de un enfoque integral que combina deporte formativo, educación y cultura con identidad territorial.

Durante los próximos tres meses, la fundación trabajará con la Escuela de Fútbol San Pedro, en un plan piloto que incluye entrenamientos con enfoque pedagógico, formación para entrenadores y salidas culturales enfocadas en el patrimonio regional. Todo esto bajo la metodología Muyu, desarrollada por la fundación y reconocida por su innovación en primera infancia, inclusión y aprendizaje a través del juego y el cuerpo.

“El Proyecto Semillero nace para acompañar y fortalecer el trabajo que ya hacen las comunidades desde sus propias organizaciones deportivas. Creemos en el deporte como una herramienta de transformación cuando se vive con sentido local y educativo”, explicó Jonathan Henríquez Director ejecutivo de Fundación Sembrando Felicidad.

La jornada inaugural se realizó el jueves 12 de junio, con actividades deportivas y recreativas que reunieron a más de 20 niños del sector junto a sus familias y entrenadores. Durante el proceso, también se iniciará una formación metodológica para entrenadores comunitarios, con el fin de dejar capacidades instaladas y dar continuidad al trabajo una vez concluida la intervención.



TRABAJO Y APOYO EN EQUIPO.

Uno de los aspectos más distintivos del proyecto será su componente cultural, que considera salidas pedagógicas a lugares de alto valor patrimonial en la Región de Atacama. Estas experiencias permitirán que los niños, niñas y sus familias fortalezcan su identidad y conexión con el territorio, integrando el aprendizaje con la historia y la memoria local.

Desde la comunidad, el entusiasmo por esta alianza quedó reflejado en las palabras de Manuel Alfaro, entrenador de la Escuela de Fútbol San Pedro:

“La experiencia fue realmente hermosa, muy significativa para todos. Nos llena de energía y esperanza ver este tipo de trabajo en nuestro sector. Estamos muy agradecidos con la Fundación Sembrando Felicidad, y creemos firmemente que lo mejor aún está por venir.”

A su vez, Jonathan Henríquez destacó el valor transformador de este nuevo enfoque comunitario. “Este proyecto nos permite volver al origen: confiar en el poder de la comunidad, de la infancia y de los saberes locales. Cuando fortalecemos lo que ya existe en la comunidad, estamos sembrando felicidad desde la raíz. Y eso tiene un valor incalculable para el Desarrollo Sostenible de Atacama”, dijo.